El Jese del Estado recibe en El Pardo a los cadetes de la Aviación argentina Domingo, 7 de diciembre de 1947

OS SITIOS

Año V — N. 1554

Diario de F.E.T. y de las J.O.N-S. Precio 50 cts.

El Consejo de la República francesa ha aprobado la ley contra el sabotaje

"Soy dueño de la situación", dice el Mtro. del Interior

Pris. 6. -- El Consejo de la Republica ha aprobado por 217 votos en favor y 32 en contra la ley contra los actos de sabo-

En virtud de dicha ley, todos aquellos que cometan actos de sabotaje u otros que inflinjan las leyes, as i como aquellos que se dediquen a interferir el trabajo de una tercera persona, podrán ser condenados hasta cinco años de cárcel y multas de hasta 500.000 francos.

Dichas penas podrán ser aumentadas e incluso dobladas si al detener aquellas personas delincuentes se les encuentre en su poder armas. - Efe.

SOY DUERO DE LA SITUA-CION», DICE MOCH

Paris, 6. - 'La batalla està ganada. Soy dueño de la situación", ha declarado el ministro del Interior, el socialista Jules Moch, a un representante de la Agencia Reuter.

Moch afirmó que la lucha entre el Gobierno y los huelguistas, que en más de tres semanas ha sacado de su trabajo a dos millones de obreros y empleados se acerca a su fin.

La ofensiva gubernamental contra huelguistas y saboteadores parece -continuó el ministro- haber entrado en una fase de eficacia, ya que por todo el país han disminuido los actos de sabotaje. Hace diez dias, cuando empezaron lo de apoderarse de las estaciones ferroviarias y otros actos de sabotaje, el Gobierno tenía a su disposición fuerzas relativamente débiles, de resultas de las medidas del Parlamento y de haber sido llamados a filas unos 240 mil hombres.

El Gobierno puede responder ahora a todas las peticiones de protección que se le hagan desde cualquier departamento de Francia.

Las noticias que se reciben hoy de todo el país son buenas y es creciente el número de huelguistas que se reintegran al trabato

El grueso de los 350.000 melaboral más grande del país, se" prepara para hacerlo el lunes. Donde quiera que se han po- Murillo y las más eruditas de

dido llevar a cabo votaciones secretas, los trabajadores han votado por aplastante mayoria a favor de poner fin al paro.

En las fábricas en que los comunistas despliegan aun sus amenazas no se ha podido votat, pero en los ferrocarriles el número de huelguistas no pasa hoy, creemos, del cinco por ciento. Técnicamente dos millones de hombres han estado en huelga pero en realidad la mayor parte de ellos obraron por coaccion.

La campaña de huelgas y revueltas contra la autoridad constitucional son, a mi juicio, un operación de tipo internaconal destinada a combatir el plan Marshall. Tal operación ha fracasado, a pesar del golpe infligido a la economia francesa. El motivo de haber escogido los comunistas ciudades del sur de Francia como centros de acción subversiva. es la proximidad de la frontera de Italia, pais en el que ha sido lanzada una campaña similar." - Efe.

PARECE VAN GALMANDOSE LOS DISTURBIOS

Paris, 6. - Al incorporarse los 80.000 reservistas de 1946. se ha notado en toda la nación que se van calmando los disturbios de los huelguistas.

El Gobierno belga informará a favor del rey Leopoldo

Bruselas, 6. - De fuente f dedigna se informa que el presidente del Consejo de Minis ros Spaack, está a punto de publicar en nombre del Gobier no belga una declaración ates liguando que el rey Leopoldo III que actualmente reside en Suiza, observó una conduca honrosa durante la guerra y ocupación alemana.

Se añade, sin embargo, que en la declaración se pondrá ciertos reparos a los actos del gobierno. - Efe.

"La Historia hay que revivirla, hay que hacerla de nuevo renacer"

Discurso de salutación del Caudillo

Madrid, 6.-A primera hora de la tarde de hoy fueron re-cibidos en el Pa acio de El Pardo, por S. E. el Jefe del Estado y Generalisimo de los Ejércitos, los cadetes de Aviación del Ejército argentino.

Al acto asistieron el embaja. dor de la República argentina, doc'or Radio; consejero, sefior Brau; agregados mi itar y aéreo y demás a tas personalidades de la Embajada, así como el agregado aéreo de España en aquella nación, teniente coronel Lopez de Haro. Asimismo concurrieron los ministros del Aire y Marina, general Gallarza y almirante Regalado; Capitán general de Madrid; ge-neral jefe del Alto Estado Ma-yor; general jefe del Estado Mayor del Aire, y otras distinguidas personalidades.

Los cade es fueron recibidos en uno de los salones del Palacio, donde hizo su entrada el Caudillo de España acompañado de los generales jefe y segundo jefe de su Casa Mi itar; jefe accidental de la Casa Ci-

vil, y ayudantes de servicio. S. E. estrechó la mano a todos los reunidos y seguidamen. te el Director de la E cuela de Aviación argentina, comodoro don Francisco José Vélez, dió lectura a las siguientes cuarti-

«Excmo. señor Jefe del Es'ado, Generalisimo don Francisco Franco.—El Gobierno de la República argentina, presidido por el general Perón, ha de

cretado en el presente que los cadetes del cuarto año del Cuerpo del Aire de la Escuela de Aviación Militar realicen vuelos finales de adiestramiento de más de quince mil kilómetros de recorrido. Ha sido voluntad de nuestro Presidente el impartir la orden de despegue para las aeronaves que constituven la expedición. Se me ha confiado que en la inauguración de estos vuelos, sea la inmortal España la nación que reciba por primera vez a los cadetes de la Escuela de Aviación Militar de Córdoba, y que este primer vue'o sirva para transmitir el fraternal saludo de nuestro Presidente, general don Juan Domingo Perón, al general don Francisco Franco, Jese del Estado de la Nación Madre y para estrechar aun más los lazos que unen a nuestra patria con España.

Por eso es que hoy, después de haber recibido el afectuoso homenaje de vuestro puebo. que sentimos nuestro, tenemos el honor de ser recibidos por vos, Exemo. Señor, a quien transmitimos el deseo de nues. tro primer mandatario.

En cumplimiento de la misión encomendada, despegamos no hace mucho una mañana luminosa, lanzándonos al espacio henchidos nuestros corazones de orgulio por habernos correspondido el honor de desempenar tan meritoria mision en esta oportunidad.

En el siglo XV, Excmo. Se-

de ser hijos suyos fieles y abe

Que Maria no se averguence

de nosotros ante su divino III-

jo: que Ella presida no sola-

mente de nombre sina con su

espiritu, con su inspiracion las

instituciones y las corporacio-

nes; que Ella señoree en nues-

tros hogares perfumándolos

con las virtudes de que es

luente y espejo: que los pasos

de cada cual en la vida sean

tan rectos que en todo momen-

to podamos andar por los ca-

Es con esta conducta indivi-

dua) y colectiva que haremos

honor al legado de nuestros

mayores. Y entonces la fiesta

de la Purisima no será simple-

mente una rutina, sino una

ratificación de nuestra le, un

acto llego de profundo sentido.

un testimonio firme de la es-

piritualidad de la taza.

minos del brazo de Maria.

dientes.



nor, España cruzaba el Atlántico navegando hacia el Poniente para llevar el beneficio de su cultura y la señal de la Cruz al Nuevo Mundo, embarcadas en tres carabelas cuyos nombres han llegado a ser simbolos en la Historia de Amárica.

En homenaje a ello, en esta oportunidad nosotros también hemos cruzado el Atlántico hacia el maciente, bajo el cielo Y sobre el mar; nuestras naves, bautizadas «Santa María», «Pinta» y «Niña» han transportado en su interior todo el calor de nuestro afecto... Sus siluatas estamparon a lo largo de todo el derrotero contra el cielo y sobre el suelo la señal de la Cruz.

Excmo. Señor: Recibid, una vez más, con el cordial saludo que os transmito de nuestre Presidente, el homenaje de 🖎 Nación argentina a la Madre

El Caudillo contestó en los siguientes términos:

DISCURSO DEL CAUDILLO

«Señor comodoro, y señores jefes, oficiales, cadetes y suboficiales de la Aviación argentina.—Una muestra m & s de la grandeza de vuestro Presidente, de su amor a Rapaña y de su cordial fraternidad de camarada, la couvituye el hecho de que en a as argentinas y con el nombre simbolico de las tres histórie cas carabelas habéis liegade a la Nación española a trasp el abrazo fraternal de aquel Jefe de Estado y en entrañable parabién a la vieja Patria de la más noble, lozana y preclara de sus hijas. Hemos de lamentar que vuestra presencia sea tan corta par nuestra mutua satisfacción 🗲 que apenas podáis apercibiros de todo lo que encierre este viejo solar.

Vuestros nombres, que al estrechar vuestras manos, habéis pronunciado, me son familiares. Si discurrierais por nuestras capitales o por nues. tros pueb os, los tropezariais a cada paso. Esta es la muestra más firme de nuestra Mistoria común y la demostración más grande de la unidad de los pueblos hispanos.

¿Q u é pueblo, qué nación, qué raza se ha esparcido por el mundo y ha dejado tras de si tan honda huella da 🗪

(pasa a la pág. L)

España por la Purísima

El Patronazgo de Maria Inmaculada bien puede decirse que España se lo ha ganado a pulso merced a un voto unanime de generaciones y generaciones. La creencia en el misterio de la Inmaculada Concepción de la Virgen Maria. el pueblo español en todos sus estamentos, con sus monarcas y cuerpos legisladores al frente la ha expresado desde muchos siglos atrás, y la ha expresado con multitud de manifestaciones comenzando por estamparla con sus códigos.

Los teologos han ido formar do un cuerpo de doctrina: los literatos difundieron después bellamente esta misma doctrina para hacerla penetrar en las almas sencillas, y los artistaturgicos de Paris, el grupo tas se la apropiaron para darle forma plástica y elocuente, Las vaporosas Purisimas de



Juan de Juanes vienen a ser. el trasunto del sentimiento mariano español.

esta singular prerrogativa preside no sólo la vida pladosa sino también la vida social. Le instituyen Cofradias y se erigen altares en su honor, pero también se colocan bajo su patrocinio corporaciones artesanas y corporaciones sabias; gremios y universidades.

Mas todo esto no ha sido efecto de un empuje venido de fuera o de un entusiasmo pasajero sino el producto de una conciencia colectiva que en el curso de los siglos ha ido elaborando las partes de ese gran monumento nacional que es la unanime creencia en el misterin de la Inmaculada Concep-De esa luerza espiritual e in-

I terna de la comunidad española vivimos todavia hoy y asi no es exagerado decir que la La Virgen Maria adornada de flesta de la Purisima tal como la celebramos en España es un mandato de las generaciones que nos precedieron, es una preciada herencia que nuestros abuelos nos fegaron.

A nosotros toca conservaria y en manera alguna dilapidarla, y para ello debemos penetrarnos del verdadero valor del tesora que ha sido puesto en nuestras manos. Y este tesoro no es otro que la fillal adhesión de los españoles a la que es nuestra Madre.

Quien ama sinceramente a su madre, se desvive por agradarla, busca todas las ocasiones para tenerla contenta. Hagamos también lo propio con la Virgen Maria, preciándoros

iINMACULADA!...

Se rasga el velo denso de las nubes; se descubre el zafiro azul del cielo y queda, al pronto, iluminado el suelo por la luz celestial de unos Querubes.

Inquieta palomita, tú, que subes surcando el viento con tu raudo vuele, en tus alas envuelto trae mi anheio que es el himno que entonan les Querabes.

Quedóse el orbe entero silencioso; la tierra toda de placer bañada aspiraba un ambiente delicioso; y, al son de melodía enamorada, percibióse, en arpegio sonoreso, el eco fan feliz de «¡INMACULADA!»

JOSA LOPEZ PASCULL

INMACULADA

que corona la montaña, en que jamás puso el hombre la dominadora p'anta; pura es la blanca azucena que sus pétalos desata, sin una arruga en sus hojas, sin un corte ni una mancha; pura es la blanca gaviota que, libre en la costa brava en la roca tiene el nido y tiene también el a ma... Pero más pura y más bella es María Inmaculada. Ella aplastó de Luzbei ta engañadora garganta.

Ella fué por su pureza Reina del cielo aclamada. Ella, Madre y Virgen fue la que completó la esca a que hasta su Creador eleva

a la dignidad humana. Ella, en fin, en tanto aprecio el candor tuvo del alma. que antes que Madre del Verbo quiso ser INMACULADA.

JOSÉ CALVO LOPEZ

angulo.

Las luces de la Purísima

No parece ciertamente inmemorial la costumbre de fluminar los balcones y ventanas en las noches de la Purisima, ya que, si no estamos mal informados, arranca de las festividades extraordinarias que se colebraron con ocasión de la proclamación dogmática centenario nos vamos acercando.

acontecimiento que tuvo lugar en el año 1854, y a cuyo Pero aunque a antigüedad sca rela) vamente escasa, el hecho es que se ha conservaco con una constancia admirable y ejemplar, ciendo uno de los trazos más acusados en la fisonomía de la ciudad bajo su aspecto religioso-popular.

Y aun cuando no hayamos todavía coprepacado el centenario, la circunstancia de coincidir el proceso de esta costumbre con proce o tan camb ante de la vida moderna, ha hecho que esas iluminaciones en tan e caso período de tiempo hayan estado somelidas a una marcada evolución, de acuerdo con los adefantos do la luminotechia.

Y asi vemos que en un princip'o lo que privaba eran los agrecoleten alimentados con aceite; después, vinteron los g obos, esos globos de cris al opalino que parecen fabricados exclus vamente para Gerona y sus noches de la Puri ima, pues en ninguna otra parte se ven. Mas esos globos con todo y conservar hasta hoy día idén tido perfil externo, han ido camb ando también el alma, esto es la llama que arde en su interior. Primero, fi e la luz de una bujia; después, vino el gas, y, por fin. la electricidad. Y este fluido es el que ha provocado la última fa e (por ahora) de la evolución. En efecto, los globos se van rompiendo y se hace diffolt renovarios, puesto que parece haberse agotado la edición; y enton ces so recurre a las mil y una variadas formas de pan talla que el a umbrado eléctrico comporta: unas, bian cas; oiras, transparentes; otras, de color, desapareciendo aquella unidad de los pasados tiempos; pero no des. apareciendo en modo alguno la costumbre que se ha revelado con una fuerza de adaptación y una capacidat de superar todas las dificultades y obstáculos que bien puede decirse que está hecha a prueba de escascoes, de Y esto es señal de que está muy fuertemente arraiga

restricciones y de carestía. da en nuestra alma co ectiva.

GERION

Malijiosas

SANTOS DE MANANA La Inmacuiada Concepción,

Patrona de España. Stos. Eutiquino, Macario, mrs.; Sofro

MISA DE MANANA

De la Inmaculada Concepción, doble de primera clase oon octava común, color blanco o azul; segunda oración de SSme Virgen.
CUARENTA HORAS

Continuan en la igesia de MM. Escolapias. Horas de exposición: hoy de 6 a 8; mañang de 5 a 8 de la tarde. S. I. CATEDRAL

Hoy a las 10 misa solemne con homilia por el M. I. Dr CARMEN

La Cofradia de Hijas de Ma-ria hourara a la Puris ma Concepción con los siguientes

Mañana a las 8, Oficio de Comunión General. A las 7 de la tarde, Trisagio

Mariano y sermon.

El martes día 9 comenzará la tradicional Novena Todos los días a las 8 de la mañana, Misa de Comunión.

A las 7 de la tarde, función piadosa y sermón por el P. Epifanio Morán, Redentoris a. CONSEJO DIOCESANO DE

ACCION CATOLICA Habiendo sido invitados los Consejos Diocesanos de Hom bres y Jóvenes de Acción Ca-tólica para asistir a la procesión que tendrá lugar en esta capital, el próximo lunes, à las 12 horas, con motivo de la festividad de la Inmaculada Concepción, por el presente se invita a todos los asociados a las Ramas de Hombres y Jóvenes de A. C. para que asistan a tan piadoso acto, rogándose al propio tiempo vayan provistos del correspondiento «Emblema Cornorativo».

DIVULGACION BIBLICA

THASTA CUANDO DOMINARA LA VIOLENCIA Y LA INJUSTI-CIAP Habacue 1.2-17.

"¿Hasta cuándo, oh Yavé, suplicaré sin que me orgas, clamare a ti contra la violencia sin que mandes tu salvación? ¿Porqué me haces ver la Iniquidad, y sopretar la vista de ta afficción, y ver ante mi la

opresión y la crueldad, y se producen pleitos y contlendas? Por eso se embota la ley y es, conculcado el derecho, pues el impio asedia al justo, y el derecho se tuerce, ¿No eres tu d. sde muy an igu J Yavé, mi Dios, mi Santo? No dejarás tú. oh Yavé, perecer al que estableciste para la justicia y fundaste sobre roca para ejecuferia, Credo, prefacio de la tar el derecho. Muy limpio de SSme. Virgen. Ojos cres tú para contemplo: el mal, y no puedes sop riar la vista de la cpresión: ¿Porqué, pues, soportas a los malvados, y callas mientras el limpio devora al que es más justo que I como si hicieras a los hombres semejantes a los peces don José Costa, Maestrescuela, del mar, o a los reptiles de la Iderra, que no tienen dueño? El lo pesca todo con su anzuelo, lo apresa en sus mallas, lo barre con sus redes, y triunfa y se regocija; y ofrece sacrificlos a sus mallas y ofrendas numeantes a sus nedes. pues por ellas acrecienta su provisión y es pingue su comida. Cada vez que sube vacia su red no cesa la matanza de los pueblos sin pledad alguna."

La respuesta de Dios puede leerse en Habacuc 2,1-20.

GERONA

Mañana se celebrará la fiesta de la Purisima

Instrucciones para la Procesión

Mañana, fiesta de la Purisima, se celebrará la jornada con el esplendor de todos los año3.

A las 10 de la mañana comenzará la solemne Misa de Pontifical con asistencia del Excmo. Ayuntamiento. Predicará el M. I. doctor don Damián Estela, Magistral, y la Capilla unida a la Schola Canrum del Seminario, interpre-

tará una misa polifónica. Después del Oficio, el reverendísimo Prelade dará solemnemente a los f.eles la Bendición Papal y seguidamente se rezarán las preces mandadas, Jor España.

PROCESION DE LA INMACULADA

Conforme viene ya anunciado en los carteles de costumbre en la próxima festividad de la Inmaculada Concepción además de la celebración de la Misa Pontifical y de la Benlición Papal que el Exemo. y Rydmo, señor Obispo dará a ios fieles en la Santa Iglesia Catedral, al mediodía tendrá lugar la solemne Procesion ue de tiempo inmemorial ha venido celebrándose en esta ciudad.

La Comisión odganizadora de este importante acto religioso, designada por el reve rendisimo Prelado, espera que cooperarán, como en años aneriores, al mayor esplendor y solemnidad al mismo los fieles Jaiolicos.

i enganse en cuenta y obsér vense las siguientes

ADVERTENCIAS

1.ª Sald á la procesión de la Iglesia Catedral, al mediodía, uego de terminados los divines oficios, y recorrerá las calles de costumbre; Plaza de la Cate-dral, Subida de San Félix, Ba llerías, Platería, Avenida del Generalisimo, Subida al Pueno de Isabel II, Plaza de España, Calle Ciudadanos, Pla-4a del Aceite, Carreras Peralta y Forsa, regresando a la Catedral por la Puerta de los \postoles.

2. Pueden concurrir a la Procesión todos lon hombres y jóvenes que lo desearen, aunque no pertenezcan a las Asoiaciones Marianas o piadosas. No se admiten los de inferior edad a los catorce años. Los concurrentes no han de llevar cirio o vela.

Los asistentes a la Pro-

Farmacias

de turne

Hoy están de turno las siuientes: Farmacia SAGUER, C. Plate-

ia, 29. Farmacia PEREZ TOLSANAS, C. Calvo Solelo 4.

cesión se colocarán según d orden siguiente: 1, Sección le la Inmaculada del Semina io; 2, fieles católicos, hombres y jóvenes no pertenecientes a las Asociaciones Marianas; 3, Congregación Mariana de los Hermanos Maris as; 4, Asociación de Caballeros de Nuescra Senora del Pilar: Escolanía del Mercadal; 5, Congregación de la Inmeculada, San Luis Gon. zaga y San Estanislao; 6, Congregación de la Purificación de Nuestra Señora v San Francisco de Borja; 7. Archicofradía del Inmaculado Corazón de María, Escolanía de la parroquia de San Félix; 8, Jóvenes y Hombres de Acción

¿Desea comprar o vender?

Católica, Escolanía de Nuestra Señora del Carmen; 9, Alumnos con traje talar y Ordenandos y Schola Can'orum del Seminario; 10, Religiosos; 11, Clero, Capilla de música de la Catedral; 12, Excmo, Cabildo; 13, Exemo, y Rvdmo, Prelado, Organismos oficiales v Excelentísimas autoridades; 14. Batería de Artillería con Banda de Cornetas.

4.ª Las Asociaciones invitadas procuren comparerer con su propio estandarte o bande. llevando sus miembros el distintivo o medalla.

5. En caso de que no pueda celebrarse por las calles a causa del mal tiempo, s bará dentro de la Catedral, toman do parte en elia, acompañando a la veneranda Imagen de la Inmaculada, solamente el clero y autoridades precedidas de las banderas y estandantes de las Asociaciones, con las FINCAS CÁNOVAS Juntas o Comisiones de las mis-

El Regimiento de Alcántara 33 y la festividad de su Patrona

Prog. de los actos que celebrará en su honor

Ayer empezaron los i dejos con que el Regimiento de Infanteria Alcántara num. 33, de guarnición en nuestra rapital, festeja en el presente año a la Patrona del Arma, la Inmaculada Concepción.

Constituyó el acto inicial un disputado partido de fú bol entre el equipo del Regimiento y reserva del Gerona C. F. que congregó en el estadio de Vista Alegre a una extraordinaria can idad de público, partido que se resolvió por el resultado de 2 a 0 favorable al equipo del Regto. de Alcálocara.

Para los días de hoy, ma nana y el martes los actos organizados son numerosos y su. ges ivos, destacando entre ellos la Misa de campaña que s celebrará en el patio principal de los Cuarteles de Alvaraz de Castro, y la solemne Jura de la Bandera de los reclutas recián incorporados que tendrá seguidamente con asistencia de las Autoridades.

A continuación, publicamos con detalle el programa de actos que con tanto cariño h a combinado el Regimiento de Alcantara núm. 33, para conmemorar la gran solemnicad de mañana, fes ividad de su xcelsa Patrona:

DIA 7. — A lan 15 horas: Dis-tribución de premios corres-pondientes al Concurso Literario Regimental y lectura de los trabajos premiados.

A las 16 horas: Festejos em el interior del cuartel para la tropa del Regimiento. (Cucañas, carreras de relevos y otros vario3) con valiosos premios a los ganadores.

A las 20 horas: Vistosa ext hibición de un castillo de Fuegos Arlificiales procedentes de la Pirotécnica Española e l'ur minación artística de la facha-da principal del Cuartel.

DIA 8. — A las 10'30 horas: Santa Misa preliminar de la solemne Jura de la Bandera de los reclutas del reemplazo de 1947 con asistencia de las Excelentísimas Autoridades, Oficialidad e invitados.

A las 13 horas: Comida extraordinaria a la ^tropa y vino le honor ofrecido a las Excelentísimas Autoridades, Comisiones, Oficialidad del Regimiento e invitados.

A las 13'30 horas: Vino de honor a la Suboficialidal del Regimien'o.

A las 19 horas: Selecto baile en honor de las Excmas. Autoridades, Oficial dad de la Guarnición e inviados, amenizado por la orquestina «AL cántara».

A las 20 horas: Lanzamien'o de cohetes luminosos, Quemade una traca valenciana.
DIA 9. — A las 10 hora: Mi-

sa de Requiem en los Cuar-teles de Alvarez de Castro, en sufragio de los difuntos del



7 DICIEMBRE DE 1897

Se celebró la anunciada excursión a Besalú orga nizada por el «Club Velocipedista» de esta capital, en la que tomaron parte los socios señores Pla, Ordeig, Oliver, Mont, Gu-IIa, Rubio y Boix, capitán de excursión.

A su regreto, se les unieron los ciclistas señores Francisco Busquets, Ridaura y Emilio Teixidor, que entraron en Gerona ya oscurecido, sin haberles ocurrido a c c idente alguno.

Anoche fué conducido al cuartelillo un muchacho de pocos años que venía riñendo con otro y que a las amonestaciones de un agente de la autoridad contestó con horribles blasfemias.

A la cantidad de 220'25 pesetas asciende el producto líquido de la becerrada que a favor de los soldados enfermos, heridos o inútiles hijos de esta provincia, procedentes de Guba y Filipinas, dieron varios jóvenes el mes pasado.

Dicha cantidad ha sido entregada a la Alcaldia a los fines indicados.

FINCAS GANOVAS Corredor colegiado

Reunión de Mandos del F. de Juventudes

Para tratar de asuntos referentes a las diferentes Centurias de nuestra provincia, hoy a las 11, y en el Hogar de l Frente de Juventudes, se reuniran los mandos locales de las Falanges Juveniles de Franco. quienes recibirán instrucciones de los mandos provinciales para la mejor marcha de sus respectivas Centurias. El lunes se continuará la reunión, que por los temas a tratar se presenta sumamente interesante.

La Virgen

Ayer por la tarde fueron reirados los andamios que se habían levantado pora proceder a la restauración de la imagen de la Virgen de la Pa ra, lo que permitirá oue estos días el público pueda admitar la obra llevada a cabo. Falia ahora restaurar las bocas de la fuente, tarea que se calcula durará hasta la vispera de Navidad en que tèndra lugar la inauguración oficial del monumento restaurado.

Desde ahora podemos ade. lantar que la obra realizada por el escultor señor Carrera ha restituído a la imagen y sus accesorios el prestigio que tenía en los tiempos de su erección, mejorando notable mente el canjuato.

LUIS COMA Y CROS

Falleció el 2 del corriente, habiendo recibido los Sacramentos de Penitencia y Extremaunción, y la Bendición Apostólica

(E.P.D.) Su esposa América Cazes; hijos Juan y Luis; hijas políticas Nuria Raventós y Nuria Pérez-Sala; nietos, hermana Mercedes, sobrinos, primos, parientes y la Razón Social SUCESORA DE J. COMA Y CROS, S. A., les ruegan le

tengan presente en sus oraciones. El Oficio que se ce ebrará pasado mañana, día 9, a las diez y media en la parroquia de Los Angeles, y todas las misas que en el mismo día, de ocho a doce, se celebra rán en la parroquia de Los Angeles, parroquia de San Vicente de Sarriá, a las siete, parroquia de San José de Gracia, a las 8 y 9'30, Padres Capuchinos de Sarriá, a las 6'45. 7'30, 8 y 9'30, Padres Dominicos (calle Ausias March), a las 7, Padres Carmelitas, a las 7, 7'30 y 8, Nuestra Señora Pompeya, a las 6, 6'30 y 7'30, Monasterio de Santa Isabel, a las 7, Hermanas Josefinas, a las 7, Catedral (altar del Santísimo), a as 9, 11 y 12, parroquia de Salt, misas continuas de 10 a 12, Religiosas Clarisas, a las 7, Religiosas Bernardas, a las 7'30, Religiocas Dominicas, a las 7, e Instituto Mental, a las 6'30, serán aplicadas para el eterno des-

canso de alma del finado. NO SE INVITA PARTICULARMENTE. NO HABRA OFERTORIO. Los Excmos, y Rydmos. Obispos de Barcelona y Gerona han concedido indulgencias en la forma acostumbrada.

Los Editor Estrenos



ultonia - oriente; «La dama se rinde» y «La mujer tigre»

La base de este programa, «La dama se rinde» es una producción americana, encua drada dentro del genero de c.necomedias, dirigida sin pcna ni gloria por Alexander Hall e interpretada correctaments por Rosalind Russel, Lee Bowman y Charles Winninger.

El argumente, sin gran orl ginalidad, es cinpero de los que divierten al especta lor. Con las acostumbradas situaciones, nos parra lo que, en términos militares, llamariamos de hoque» entre dos caracteres opuéstos. Michael Kent, depreceu pado, optimista y... 1000 86 rio. La doctora Suzy Lane. toda lo contrarlo. Y al fin, como el título ya nos indica, la rendición incondicional de la

En varias escenas, aun usan do viejos resortes, se despierta grandemente la hilaridad, a lo que contribuye en gran ma nera ese veterano y excelenta actor cómico que es Winnin ger. Entretiene. El otro estreno, complemento

del programa, es la primera jornada de la serie «La mujer ugren, film episódico, ameri-





y cano, protagonizado por Linda Sterling y Allan Lane. Aven-uras en la selva, en torno a una herencia fabulosa y a 1:. explotación de unos pozos pe troliferos, harradas cinemato gráficamente al estilo de esta clase de cintas: abundantes luchas, abundantes peligros y abundance salvamentos en lo momentos precisos. Termin la primera jórnada dejando . dos de los abuenos» a punto de ser abrasados por las lla mas. Aunque creemos sincera mente que la próxima semant los calvarán: Entresche. 🛶 🕻 🕽 🕏

FINGAS CANOVAS Belsa de Compra-venta

Donativos para la reconsilucción del kantuariode hira. Ara, de los angeles

Donanyog para la 1 con-trucción del Santuario Je Nues ra Sra, de los Angelea.

Una dimosna, San Feliu de Guixos, 25 pesetas, Id. 16-1manos de Pontós, 10; Una 1 mos ua, 25; Fauetino Avelli, Casa de la Selva, 25; Juan Guell, rdadremana, 26; Familia Sam-bora, Fornells, 190; Un devoto, 10; Una limosta, Fornella, 50. Sr. Parroco de Llambilla, 23. Sr. Ventos de Fin s'ess, 50; Diferen es limosnas, 54; Un de voto, 25. To al. 424 oes∋ta*

Misa de los Caídos

rioy domingo, como primei doiningo de cada mes, en la Capilla del Cementerio Munto pal do esta ciudad, a las ones ie la mañana, se celebrara la Misa Perpetua de nuestros gloriosos Caidos.

La Delegación Provincial de Ex Cautivos invita al público en general a sus afiliados y un modo particular a lofemiliares de los martires

Para trasladarse di Cemen terio habra el acostumbrado servicio de autobuses parion do del Puente de Piedra a las once menos cuarto.



Música de baile

Una Radio para colgar la gabardina

En su sección «Correo del auditora, Radio Paris, de cuando en cuando, ofrece contestaciones asombrosas a sus comunicantes; pero son todavía más asombrosas algunas de las peticiones que recibe. Más asombrosas por que tales peticiones, a todas luces, son falsas como el mismo Judas e inventadas para conseguir una apariencia de comunicación que no todas las veces, ni mucho menos, existe.

He aqui el párrafo que nos ha ofrecido hoy nuestro enorme taquigrafo: «Navarro, desde Tuleia, nos escribe una carta pidiéndonos que fomentemos la presentación de nuestras emisiones de artistas del baile, espaiol. Amigo Navarro: Ya hace tiempo que esto se viene haciendo, pero por temor a que resulte aburrido este género no lo hemos fomeniado. También estudiaremos esta sugerencia para que en lo sucesivo puedan ustedes oir el zapateado de los bailes clásicos españoles.»

Una de dos: o el tal Navarro es un humorista digno de figurar en una antología al lado de Mark Twain. Bernard Shaw y Wodehau. se, o la tal Radio tiene un elevadisimo y erróneo jui-cio crítico sobre el baile español. Parece incongebible que un tudelano pida a Radio Paris la radiación de música de baile española. ¿Tiene este tudelano un apa. rato de radio especializimo, dotado de ondas dirigidas? ¿Ha perdido el uso del oído salvo para escuchar a Radio Parisi ¡No se tratara, me jor, de un tudelano residente en Francia y desprovisto-por completo de aptitudes idiomáticas, in capaz de identificar su propia lengua entre un zapateado francés y un zapateado español?"

¿O se trata de una astuta crítica de Radio Paris contra los bailes clásicos espanoles? Es muy capaz la tal Radio de emprenderla ahora con nuestro fo klore y de, protestar de nuestros zapateados como si repercutiesen sobre su cabeza. Aunque nadie, por otra parle, se alre-vería a bailar encima de una superficie tan irregular, tan frondosa y puntiaguda como debe de ser la cabeza de Radio Paris, que más que una cabeza, a lo que suponemos, es un utensilio para co^lgar la gabardina.

CAMAS DE METAL FABRICACION CONTADO PLAZOS BORNE Av Generalisimu so GEDONA



Cursos,

Recorte este VALE y envielo a Academia AEI Apartado 252 SAN SEBASTIAN

VALE por GRATIS Pross

La gran carrera de mañana

Una buena oportunidad para los gerundenses

La salida será a las 12'30 de la mañana y en la Rambia Verdaguer

La carrera que mañana organiza el Frente de Juventudes y en la que tomarán parte equipos de Tarragona, Barcelona, Lérida, Zaragoza, Castellón y Gerona, nos deparará la ocasión, tan resperada y deseada de ver a nuestros atletas competir en noblé lid con otros de probada clase.

Hasta la fecha siempre Gerona se habia visto obligada a desplazar a sus corredores a ofras ciudades y nuestros representantes no podian rendir su máximo ya que los viajes y cambios de comida repercuten grandemente, haciendo que sus clasificaciones no estuvie: ran muy acordes con su realyalia. Mañana este "handicap" estara eliminado y Gerona se presentará sin impedimentos de ninguna clase.

POSIBILIDADES

El conjunto de Tarragona, por detentar e l campeonato nacional ganado este año, se presenta con las mayores po-

plaza. Pida detalles a



Duarte, uno de los más destacados corredores gerundenses

JUECES COMARCALES

Podrá prepararlas desde su domicilio, por correspondencia, bajo

la Dirección de antiguos funcionarios de la Carrera Judicial, ex-

zas de Fiscales Municipales, recibieron miestras enseñanzas cua-

genta y siete opositores, de los que treinta y cuatro han obtenido

JURISPERICIA. Jardines, 3 (esquina a Montera). Madrid

'El amor no existe" y "Katiuska"

STOP TO STORE

Cien plazas a oposición. Instancias hasta el 19 de diciembre.

NOTA IMPORTANTE.—En las últimas oposiciones a 100 pla

sibilidades de triunfo. Por otraparte los aragoneses, siempre buenos corredores de fondo. tienen asimismo grandes probabilidades. Barcelona, ciudad deportiva por excelencia, puede mandarnos un equipo muy capaz de vencer, máxima sabiendo que este año la ciudad condal quiere rehabilitarse de las malas clasificaciones de la temporada pasada.

En segundo termino, aunque con grandes reservas, colocamos a los equipos de Lérida y Castellón, ciudades menos thechas' en esta especialidad deportiva.

EL EQUIPO GERUNDENSE

Punto difícil de tocar, Indudablemente el equipo que llevarà la representación de la provincia es el más compeneirado que en el momento se puede formar. Los hermanos . Duarte y Crescenti, veteranos en las competiciones del Frente de Juventudes ya se han medido repetidas veces com sus rivales de mañana y saben hasta donde puedèn llegar y lo que en definitiva, pueden rendir, por eso creemos que la clasificación gerundense depende de los lugares que obtengan individualmente Jiménez y Ros que por ser más noveles, en elecross toparán con mayores dificultades.

EL CIRCUITO

Ya dimos ayer el itinerario de la carrera. Solo vamos a repetir que la salida y llegada estarán en la Rambia Verdaanet a due 19 hora de empezar la carcera ha sido variada ya que coincidia con la sulemne procesión de la Purisima y el Frente de Jusentudes ha solumonado el pequeño problema, retrasando la salida para las 12'30 de la mañana.

OCASION Se vende chasis camion flo-tante, 6 toneladas, frencs hidráulicos; toda prueba; Disi-girse: Forsa, 20, bajos, Curro Rodríguez.



FOSFORO PURÓ, ESTRICNINA E HIPOFOSFITOS FORMULA MACISTRAL UNICA APROBADA POR LA REAL ACADEMIA DE MEDICINA Y CIRUGIA DE BARCEJONA





LA FUNCION DE MANANA También para manana, l'es Hvidad de la Irmaculada Con-

cepción de María, está anun

ciada una función en pacetro

primer Colisco, Esta vez, tra-

muchos años de ansencia de nues ros escenarios vuelve la

famosa y popular zarzuela de

maestro Sorozabal "Katiuska».

una de las mas logredas de

gran compositor in a drileno

actual director de la Orquesta

Filamnónica de Madrid I.o.s.

amaires del género lírico tam

GAFAS PARA

VISTA CANSADA,

COMPLETAS

25 pesetas

Valmau

Uptica

bién están de enhorabuena:

vuelve a reaparecer el gran actor Vicente Soler que el pa ∍ado domingo llevó a cabo ús manera lan magistral la in terpretación de «Cuando los hijos de Eva no son los nijes de Adán». Entonces se dis inguió como un consagrado ¿ a: actor dramático. Ahora teudi: mos ocasión de verle, en un papel muy diferente, pero con otra obra de gran relieve. lle na de humor y expresamente hecha para el por Augusto Martinez Omedilla v Carlos Hernández Pozo. Se titula «El

Hoy en el Teatro Municipal

El exito es seguro y lo s afi cionados y amantes del toble arte del teatro van ya comando con un friunto más de Vicente Soler. Esperemos que la obra que ha cosecha jo tantos triunfas en toda Espeña no nos defraude aquí.

Cupón de los Ciegos 033



RELOJES SUIZOS 10 GARANTIA PHYIOM CORREQUITA SIDONICILIO FABRICAS SUIZAS REUNIDASA

LA MAS COMPLETA COLECCION

RECUERDE Taxis MORENO TELEFONO 2001

AVDA. JAIME I, 20

(Lado Cine Ultonia)

IVENTA SENSACIONAL! APROVECHE SU VIAJE A BARCELONA Para comprar

_IEL MEJOR REGALO DE REYES! ABRIGOS PIELES DESBE 500 PESETAS

SIN COMPETENCIA POSIBLE CASA SAES

(Junto Crne Kursaal)



Ante la visita del C.D. Granollers

El Gerona presentará su primer equipo completo

visita a Vista Alegre, para et frentarse con el Gerona, ev partido de Liga. En aparies cia se trata de un encuentide fácil resolución, aunque opinamos, que en estas tucha de compechato, no hay en mego fácil. El más inofensivo i elles puede tener una buent tarde y echer al inase l's pre ulalures ophimismos il e ilu credulos adversarios.

Reconocemos que sa Gerone pasa por un buen mo nento c juego y que tal como está e equipo, puede tenerse una gra confianze en su renlimiento Aparte de esto, cuentan cor um moral muy elevada, que so ha visto acrecentada el os sado domingo con el magnifi-co triunfo sobre el Tarrasa En estas condiciones hay que esperar una neta superiorilad gerundense, que se manistsia claramente en el marcador. Pe ro sin exagerada confianza, ni excesivo/optimismo.

EL EQUIPO GERUNDENSE La Directiva del Gerona, ha acordado presentar treple a Grapollers el primer equipo completo del Gerona, ya que por fortuna todos les juga icies locales se encuentrate on buch gandiciones fracas. For

El próxmo lunes festivides la tario, el equipo germelens de la Iranaculada, el equipo destará integrado por Pujolada de C. D. Granollers, realta. Serra I, Bronsons, Maren, En rique, Negre, Franch, Grabi leda, Medina, Camps y Hu guei. Todo u n senor equipe que lógicamente ha de hacers con/el triumfo.

¿Una buena inversión? FINCAS CANOVAS

EL ENGUENTRO GERONA - SANS

Rs(a kardê, se juega en Visto Alegre un interesante encuen tro, correspondiente il torne, de reservas, entre los del Germa y del Sans Las magni ficas actuaciones que ultimamenie ha llevado a término e equipo deservida gerundense hacen esperar una nueva con figmación de su valia.

El, reserva gerundinse s presentaré como algue: Valenti, Serra, Il Fábregas, Vila grán, Espigol, Home, Bonet, Sierra, Turón, Cervera y Albergal, Appendiction mengol. Aunque quizas a uljima hora, haya alguna mo, dificación en la composició: del equipo. — K.

Ya tenemos al Granollers' a punto de actuar nuevamente en Vista Alegre. La última vez y en partido de Copasse llevaron un buen canasto de goles, A ver si repetimos la jugada.

** El Gerona se presentara completo. Nada de lesiones ni de nuevos efementos. El mismo equipo que venció al Tarrasa dispuesto à renovar sus laureles. 🔻

** El viernes jugaren los attillerds contra los de Educación y Bescanso. Aunque los que no tuvieron descanso fueron 16s del idem ya que les metieron un cinco a uno que eran cinco soles.

** Aunque en verdad los de. Educación se presentaron con muchas bajas en el equipo. ¡Ah!, el tanto del honor lo marcó Turón, Al César lo que es del Cesar y a Petro nio lo que es bien suyo...

** Los del Jupiter van en camino de solucionar el asunto del nuevo terreno de juego. Y han acordado para comenzar, establecer una cuota obligatoria de cien pesetas por socio. Amén de las aportaciones voluntarias. Así se hace...

** Por su parte el ex presidente de Español, don Jenaro de la Riva, dice que si

vuelve a su antiguo club. llevará a término en menos de tres años las obras del nuevo campo de futbol. Quince millones de pesetas costará el levantario. Una miseria...

** Los del Tarrasa tienen siete lesionados de menisco. Debe ser una plaga colectiva. A ver si al ex figuerense Millá también le coge esta epidemia meniscal

** El viaje de Curta, Conzálvo y Césal a Madrid para actuar en el encuentro de preparación del equipo nacional ha sido una verdadera odisea, Primero les fallaron todas las plazas del expreso. Luego desde Madrid les enviaron un avion-taxi.Pero este quedó en averia en Belchite, Luego Tes mandaron un avión de la lberia pero llego muy tarde a Barcelona por causa de la nieve...

** Total, que salieron de Barcelona a las doce del mediodia y llegaron a Madrid a las tres de la tarde. Y cuando, ipor fin! se personaron en el Estadio Metropolitano, y a habian jugado medio tiempo. Aduaron en la segunda parie y a las siete de la tarde ya volvia a estar en et expreso para regresar, a Barcelona. Toda una odisea... — GOL.

Hockey sobre patines

Gerona C.H.-C.D. Sabadell esta mañana en V. Alegre

Los grupistas visitan al Unión

Esta mañana, en la pista de Vista Alegre, tendrán lugar dos encuentros hockeísticos. El primero, correspondiente al Campeonato de Cataluña de segunda categoria, dará comienzo a las once y media y enfrentara al Frente de Juventudes con el potente Reus Ploms. El ses gundo, del torneo de primera, lo disputatan el Gerona C. H. y el C. D. Sabadell, a las doce y medial

Para el aficionado el programa es completisimo. En primer lugar competitan dos equipos de imperu juvenil recomocido, que aspiran a lograr un ascenso a la categoria maxima. El Frente de Juventudes posee un buen cinco y puede hoy conseguir un resultado. que por la valla del Reus, significara un a fiel compulsa de los méritos y posibilidades gerundenses.

En sin de programa los rojiblancos se enfrentarán con un contrincante excepcional. dada la presunta igualdad de fuerzas. El Gerona, hoy entrance de renovación definitiva, deberá rendir su máximo esfuerzo para obtener un resulfado que le retorne la confianzaty el optimismo. Esperamos que las esperanzas depositadas en el equipo de Vista Alegre se vean refrendadas por la realidad y el marcastor estrene números en la casilla

EL G.E. Y'E.G. CONTRA EL UNION Los grupistas se desplazan a

El Mago Pirulí hace su pronóstico



El «Mago Piruli» anduvo ayer algo remiso en darnos su pronostico. Siempre ha temido a los del Granolière, por ser el equipo fantasma. Pero al findi le ha salido un 4 a 1 como una casa.

Naturalmente que à favor de los gerundenses...—K.

con el Unión Club. La diferen cia, de clase compensará con creces la visita a terreno forastero y creemos que el CE y EC regresará con los dos pun-RIANO

Barcelona para enfrentarse

FINCAS GANOVAS Hipotecas-Traspasos

Guión del Deportista

Hoy a las...

11'00.-En el Estadio del G.E. y E.G., partido de futbol correspondiente a la Liga Regional Segunda Categoria, entre los equipos C. D. Port-Bon y Educación y Descanso Gerona.

11'30,—En la pista de Vista Alegro y en partido de campeonato de Catalu na de hockey sobre pa-tines de segunda catego ria, se enfientaran ei Reus ploms y el Frente de Juventudes de Gero-

12'30.—En Vista Alegra, partidis de campeonato de Calaluña de hockey sobre patines, primera catego. ria, entre el C. D. Sabadell y el Gerona C. H.

15'10.—En el Estadio de Vista Alegre y correspondien te al campeonato de Ca taluña de reservas, ca tegoria nacional, e n-cuentro de futbol entro la U. D. Sans y êl Ge rona C. de F.

Mahana a las...

12'30,—Y con salida y liegada guer, carrera de croso; organizada por el Fran to do Juventudes, tomando parte equipos de Tarragona, Lérida, Barcelona, Castellón y Ge rona.

15'30.—En el Estadio de Vista Alegre, partido de fut bol correspondiente a la Liga Nacional, III Cuvisión, entre los conjunitos de Granollers y G= rona.

TEATRO ULTONIA - CINE ORIENTE

Hoy, domingo, y mañana, lures SESIONES TARDE Y NOCHE DOS ESTRENOS, DOS

con ROSSALIND RUSELL, LEE BOWMAN, ADELE JERGENS, CHARLES WINNINGER

Las aventuras de una muchacha que no creia en el amor... MUJER TIGRE

(Primera jornada)

con ALLAN LANE, LINDA STIRLING, DUNCAN RENALDO Noticiario NO-DO

Lucalidades numeradas de preferencia, tarde, para hoy y mamana. Podrán retirarse de 12 a 1, los dos días.

Pista de Vista Alegre.- (Gerona Club de Hockey)

A las 11'30. Campeenato de Cataluña de segunda categoria REUS PLOMS coutra FRENTE DE JUYENTUDES A las 12'30. CAMPEONATO CATALUNA, ILA CATEGORIA

C. D. SABADELL.-GERONA C. de H.

TEATRO ALBENIZ

Mañana, lunes

Sesión continua desde las 3'30,

de la maravillosa pelicula

con YVONE DE CARLO

y BRIAN DONLEVY

(Música del célebre maestro

ruso RIMSKY-KORSAKOW)

¡Es una pelicula formidable!

Suscribase*

LOS SITIOS

en tecnicolor

con fluido propio. ESTREÑO EN ESPANA

HOY, TARDE Y NOCHE MARANA, LUNES, sesiones tarde y noche ULTIMAS PROYECCIONES

del GRAN EXITO de la producción PARAMOUNT, distribuida por Mercurio

vida intima de Julia Norris

por OLIVIA DE HAVILLAND (Premio Oscar 1946)

Juventud ambiciosa

por Susan Hayward y WILLIAM HOLDEN

Estadio de Vista Alegre (Gerono C. de F.) Hoy, domingo Tarde, a las 3'10

U. S. de Sans - Gerona C. de F. Campeonato de reservas de categoria nacional

Mañana, lunes: FESTIVIDAD DE LA PURISIMA. Tárde, 3°30. CAMPEONATO NACIONAL DE LIGA, TERCERA DIVISION

C. de F. Granollers-Gerona C. F.

COLISEO IMPERIAL - CINE GRAN VIA

PROGRAMA HOY, MONUMENTAL DOS MAGNOS FILMS BOS BASES. ' .

La vida manda - Mi novio está loco (En tecnicoler)

IES UN PROGRAMA COLOSÁLI

Teatro Albéniz

HOY, ¡ULTIMO DIA! de la colosal película: en tecnicolor

La dama la frontera

por YVONE DE CARLO y ROD CAMERON Además, el ESTRENO

Audiencia publica por PAOLA BARBARA

EMPORIO CINEMA

Hey, tarde y noche DOS ESTRENOS, DOS El Drixtomero

de la Bastilla por J. CIBRIAN y GLORIA LYNCH Zamboanse

(AL SUR DE FILIPINAS)

Noticiario NO-DO

Teatro Municipal

Moy, domingo, dia 7 Tarde, a las 6. Noche, 10'30 DOS HOBAS DE RISA # Y FINO HUMOR.

amor no existe

COMPANIA DE COMEDIAS Vicente Soler

Mažana, día 8° Festividad de la Purísima UNICA FUNCION Tarde, a las 6 SENSACIONAL REPOSICION

de Pablo Sorozábal por CRISTOBAL MASSANA M. TERESA MORENO y FRANCISCO GODAYOL



nían feliz desenlace, tanto por exceso de nervios como por mula suerte, en cambio la

segunda fué un prodigio de bien jugar, dando los del Regi-

miento Alcantara una verdadera demostración de juego. El equipo del reserva del Ge-

rona, dominó mucho en la primera parte, pero después at

rcanudarse el juego bajó mu-

cho su fondo, viéndose desbor-

dados continuamente por la ra-

pidez del juego Regimental

que brodaba verdaderas juga-

INDIVIDUALIDADES

Destacaron por el Gerona,

Sierra y García, al igual que

Valenti bajo los postes que pa-

Por el Regto Alcantara, e

indudablemente el mejor de to-

dos fué el interior derecna Ro-

dríguez. Estupenda toda la de-

lantera que mejoró mucho en

la segunda parte con la subs-

titución de Massoni por Villa,

y muy bien compenetrada la

media con un Millá en gran

forma, secundado por Quinta-na y Carrasco. En la defensa

bien los dos zagueros, y sca-lente la actuación de Yague,

que aunque tuvo muy pro

trabajo evidenció em guantas

paradas hizo su magnifico es.

Los goles se marcaron a is

segunda parte, y a los 25 y 29 minutos, obra de Moreno el

primero, y el segundo de un chut esquinado de Carrasco.

nor Coronel del Regto. hizo

gimiento Inf. Alcantara nú-

mero 33, ha iniciado con gran

esplendor sus fiestas con mo-

ROMAN

Al finalizar el partido el se-

illo y gran forma.

ró difíciles balomes.

TECOS de la PROVINCIA

Desde Ziqueras

Subasta de las obras de ordenación del sector Oeste de la ciudad

Otras destacadas noticias de interés local

inthol y selectos bailes.

NECROLOGICAS. — Ha fa-

llecido en la paz dei Señor, a

los 84 años de edad, la bon-

dadosa señora Catalina Bala

guer Auter, madre del conoct

do comerciante de ésta don Santiaso Massot Balague, y del

ores igioso abogado harcelonés,

ion Luis, a los que juntamer

e con los demás hijos da la

finada, acstimoniamos nuestro

También ha subido al Cielo

i la tierna eded de un mes.

a nina Pilar F anco Luis, hi-

ia del Agente del Cuerpo General de Policia, afecto a esta

Comisana, den Luis Franco y

Amanda Luis A sus descon

solado, padres, les hacemos

patente nuestra condolencia.

PARINTES

Desde Ribas de Fresser

Lasprimeras

rieves

LA FIESTA DE SAN ELOY.

El Gremio sidero Metalúrgico,

de ésta, ha celebrado, como en

año anteriores la fiesta de

su Patrono San Eloy, Han tendo lugar diversos actos. So-

lenne Oficio, sardanas, con-cierto en el Salón Cataluna v

en el mismo local bailes. Je tarde y moche, muy concurri-

LA NIEVE. - Las : imeras

nieves han hecho su aparizión.

Por más que en los hajos no llegó a cuajar mucho debido a la lluvia que cayó depués, los pueblos del alred dor y el

Sen'uario de Nuria, se hallan completamento nevados. La s

piscas de Nuria, emplezan a es a er forma. El teresqui ha quedado definitivamen e in s-

talado y todo hace suponer que esta temporada les dará

óptimos frutos.

LA LOTERIA DE NAVIDAD.

Este año hay una gran afición a la lotería del «gordo». Son

muchos los es ablecimientos y

entidades que han adquirido

números y guieren probar la veleidosa suerte. — Correspon-

entido pésame.

orresponsal.

Ha regresado de Madrid, el señor Alcalde de la ciudad y Procurador en Cortes, don Juan Bonaterra. En la capital de España, asistió a la remisión de las Cortes para la elección do los Consejeros del Reino, codo así mismo realizó diferen-tes gestiones relacionadas con la vida y administración de nuestro Municipio y de otros de la provincia.

SUBASTA DE OBRAS. -- El pasado miércoles, en el despa-cho de la Alcaldía, tuvo lugar el acto de abrir los pliegos presentados a la subasta de obras de la ordenación del sec for Oeste de la ciudal. El tiro de subasta estaba fijado en la cantidad de 121.755,55 pesetas, siendo adjudicadas al contratista de ésta don Tomás Espigulé, por la cantidad de 103.000

CONFERENCIA. — El viernes de la pasada semana, en el local de Acción Católica, pronunció su anunciada conferencia, sobre el tema «Ambien te histórico en la época de Cervan es, el señor Director de la Academia Cultural Cervantes de ésta y buen amigo nuestro, don Enrique Comas. La asistencia fué bastante nu merosa, siendo objeto el conferenciante al final de su acer tada disertación, de una cari-

ñosa salva de aplausos. EXPOSICION. — En la Sala de exposiciones «Icaria» de las Galerías Fortunet, se halla abierta una exposición de acuarelas de muestro concindadano, el renombrado acuare ista, don Ramón Reig. Esta exposición, como todas las de nuestro artista, ha sido visiladísima y conseguido el ma-yor éxito, s rviendo para poner en evidencia que el señor Reig. ha liegado a una plenitud en au depurado estilo que tantos

éxitos le ha coséchado.

I A FIESTA PATRONAL

DEL RAMO DEL METAL.

Los me alúrgicos de nuestra ciudad, celebraron el pasado lunes la festividad de San Eloy

FINCAS CANOVAS Garantia de una firma

eu Patrón, con una serie da actos y festejos que revistiecon gran brillantez. El citado programa constaba de un Soiemne Oficio celebrado an la Ignesia parroquial, carrera ciciista, sardanas, partido de

Oid, aseguradores!

Para nuestra política de expansión comercial nos apoyamos en una base que juzgamos funda-

Que los intereses de nues ros Agentes están estrechamente ligados con los nuestros y en ningún caso son incompatibles.

¿Se sigue con usted la misma política? ¿Realmente siente usted que todas sus iniciativas son secundadas por su Dirección? ¿Abren cada día nuevos horizontes a su esfera de acción?

Conózcanos. Trate con nosotros. Escribanos. Aparte de la natural discreción de estos casos, una carta o una conversación no le compromete a nada.

Escribanos para una entrevista a «INGLESES» Vergara, 11, Barce ona.

Operamos en todos los

ramos. Trátase de un poderoso grupo inglés de seguros con más de cien años de existencia.

Desde La Bisbal

El gremio de mecánicos celebró su fiesta

El pasado día 1 de los corrientes, el Gremio de Mecá-Herreros de La Bis. bal, celebró la fiesta de su pa-trón San Eloy, con grandes fes ejos y bajo la colaboración de la orquesta «Bolero» de Ge-

Se registraron actos religiosos, sociales y populares, destacando los siguientes. Solemne Oficio en la Iglesia Parroquial; Gran partido de fútbol en el Campo Munic pal de Depor es entre los equipos «Empresa Tarrés» y un combinado del Gremio; obsequio de una exiraordinaria comida a los Lobres albergados en nuestro Hospital Municipal; Escogidas audiciones de Sardanes en la Aven'da del Caudillo y frente al Café «Las Delicias»; y animadas diversiones n el Salón Pagés durante las cuales se sortearon valiosos obsequios.

La fiesta re ulto espléndida, tanto para los componentes del Gremio, como para la juventud y sobre todo para los pobres, quienes desean que se repitan con frecuencia semejantes fiestas.

MISIONALES. - Realizado el balance de recogado du rante la jornada misional del tercer domingo del pasado mes de octubre, se ha sumado ia respetable cifra de 1.841 50 pe-

DEMOGRAFICAS. - Durat. te el pasado mes de noviembre, se registró el suu ente Movimiento de Población

Nacimientos: Joaquín Anguera Rovira, hijo de Joaquin y Ana; Miguel Compte Palé, hijo de Narciso y Merceles; Carmen Salvador Avilli, hija de Juan y Rosa; y Saningo Vert Sala, idjo de Rafael y

Defunciones: Teresa Massas

Para el exito en examen de Estado o ingreso en facultad, adquiera el "Compendio Seleccionado de Materiaso (dos tomos: Ciencias y Letras. Cuarta edición). Precio, 90 pesetas. alustituto Editorial Reusa, Preciados, 6 y 23. Madrid.

¿Piensa escribir o ha publicado aigún libro? Si desea agotario entregue su administración al alnstituto Editorial Reusa, Preciados, 23. Madrid. Pida condiciones.

Lea ¿Desea conservar o aumontar su beli-za?, de Ana Brojowska. Imotraco bacios, 24 pesetas. «Instituto Editorial Reuss, Preciados, 6 y 23. Madrid.

¡Cazadores! Lean el libro de Settier «Caza menor. Auécdotas y recuerdos». Ilustrado con grabados y encuadernado en tela. 60 pesetas, «Instituto Edi-torial Reus». Preciados, 6 y 23. Madrid.

IUN BUEN REGALO! WEpis. tolario completo de Don Francisco de Quevedo», por Astrana Marín. En piel, 100 pesetas. «Instituto Editorial Reu.». Preciados, 6 y 23. Madrid.

Cantó, de 53 años de edad.

Matrimonios: Jaime Massanas y Salomó con Josefa Bosch Gou; Roberto Díaz Prat con Carolina Ribas Fanals; Miguel Grasiot Baltasar con Iuisa Delgado López; José Bertrán Madrenas con Francisca Sala Reixach: Juan Ros Loceto con María Dolores Massaguer Castelló; y José Rasós Serradell com Teresa Teixidor Pagés. -

que con motivo de la festivi-dad de la Excelsa Patrona del Arma de Infantería, celebra el Regimiento Alcámara de nuestra ciudad, se celebró aver tarde en el Estadio de Vista Alegre, un interesante encuentro entre el equipo Regimental y una selección del reserva del Gerona. Estamos seguros que ni militares ni paisanos salieron defraudados del partido que mos ofrecleron los 22 muchachos que saltaron al césped gerun

Fútbol

Como iniciación a les actos

dense, ya que si la primera parte resultó poco lucida, en parte por el nerviosismo mos-trado por el equipo Regimental que no lograba ligar jugadas, y las que ligaba no ter

Corresponsal.

economics

VENDO taxis letra E, marca "Chevroleta, siete plazas, completamente nuevo, a toda prueba, muy bien de precio. Informes: La Rodona, 22, lienda. Asunto directo.

anuncio:

VENDO camioneta de 10 HP. muy bien equipada, cinco ruedas nuevas y ietra C, muy barata. Informes: La Rodona, 22,

ESTUFA salamandra, se venda. Razón: Pionifilm. Carretera de Santa Eugenia, 5. Gero

SE TRASPASA tienda en sitio céntrico. Informarán en calle Forsa, núm. 17.

SE VENDE armazón de vela de 16 metros de largo. Razón: Fonda Perich. Carreters. Bar-

TRASPASARIA denda, Razón: Administración del perió.

EN CADAQUES y Calella de Palafrugell se venden varias casas junto al mar, propias veranco. Fincas Cánovas. Gero-

SE VENDE piano marca «Baiselot», francés, calas caoba, barniz en buen estado, teclado marfil. Razón: Jerónimo Aurich Plaza, Ruedas, 21. Ba-

COMPRO ROPAS buen uso. Paso domicilio. Pago máximo. «La Liquidadora». Barca, 17. Teléfono 2053.

Alvaro (alvo Soriano

OFRECE SU DESPACHO en RAMBLA, 31, prat. 1.º FIGUERAS

APOPLEJIA

(FERIDURA) La evita y combate **ANTIAPOPLETICO** BERDAGUER (G. S. núm. 654)

A M P LIACIONES fotográfi. cas baratisimas, inmejorables retoques, ofrece a mayoristas rápida entrega. Escribid: B. Mialdea. Lope de Rueda, 19.

Madrid.

GANE DINERO. Hágase industrial propio domici lo. Doy material. Compro producción. Apartado 296. Barcelona.



entrega al Capitan del equipo vencedor de una magnifica Contribuyeron al mayor realce del partido, las Srtas. Radriguez y Baldrich, que hicieron los saques de honor. Ni que decir tiene que el Re-

El equipo del Rgto. Alcántara venció

al reserva del Gerona (2-0)

tivo de su Excelsa Patrona. **HERNIADO** Evite anticuados bragueros vicindo el SUPER OSTURA-DOR «HERNIUS» AUTOMA-TICO, único sin tirantes. pero, bulto ni presiones. Sejas prescripción facultativa au an

HERNIUS BBLA. CATALUÑA, 34, preh BARCELONA

OBSEQUIO COÑAC GARRIGA

COÑAC GARRIGA obsequia a los consumidores de sus excelentes Coñacs, a pasar sus vacaciones en PALMA DE MALLORCA

Bases del Obsequio

1.ª Remitase la parte superior de una capsula de cualquiera de nuestros tipos de CONAC CARRIGA adjuntándola con el presente boleto y recibirá seguida-mente un número del GRAN OBSEQUIO COÑAC GARRIGA.

2.ª La persona poseedora del número que sea igua: a las cuatro ú timas cifras del primer premio de la Loteria Nacional del sorteo que se ha de celebrar en Madrid el día 15 de marzo de 1948, habrá sido agra ciada con un viaje y estancia de seis días para dos personas a Palma de Mallorca completamente gratis, con viaje y hotel de 1.º clase, visitando MANACOR (cuevas), PORTO-CRISTO, FORMENTOR, POLLEN. SA y demás excursiones conocidas.

3.º La persona agraciada con el obsequio CORAC

GARRIGA, EN VIAJE A MALLORCA, podrá escoger las fechas que a él le interesen, Semana Santa, vacaciones, etc.

4.º La atención de guardar a su elección la fecha del viaje que le ofrece CONAC GARRIGA, será hasta el 31 de diciembre de 1948.

5.º En caso de que la persona agraciada con el co-sequio CONAC CARRIGA no aceptara tal viaje, le será abonado el importe del mismo. 6.ª Las cápsulas acompañadas del boleto deben ser

remitidas en sobre cerrado a CONAC CARRIGA. DESTILERIAS VDA. DE A. GARRIGA, BADALONA. Representantes:

JUANOLA Y MAGALDI. GERONA. TELEFONO 2262

Boleto Gran Obsequio Coñac Garriga

Nombre Apellidos Calle núm. ... Población Provincia

(Escribase con daridad.)

CIEDAD GENERAL AZUCARERA DE ESPAÑA



ROJA GIGANTE (PERAGIS) · BARRES-ORIGINAL BLANCA DE CUELLO VERDE SUECA ORIGINAL - ECKENDORF AMARILLA BLANCA (WHITE GREEN COLLARED)

HAGA SUS PEDIDOS AL REPRESENTANTE J. CRUZ y COMPANIA - P. Marqués de Camps, 16 - Gerona

Organizaciones antiespañolas denunciadas en

La clasificación de deslealtad se basa en que estas agrupaciones actúan con finalidades antinorteamericanas. - Efe.

nombre, de su es irpe, de su fe o de su lengua? Por todo el ámbito por el que España cruzó encontraréis torres que se elevan a os aires y cruces que se dibujan en el cielo; monaster.os y universidades, apellidos gioriosos que otros españoles llevaron antes y a su lado todas aquellas cosas y productos desconocidos un día por el mundo ignoto y que lievo la Madre Patria sobre los lomos de sus hombres en sus tres humi des y pequefias carabe as que cruzaron el azul del mar.

Nues ras virtudes, legadas por el pueblo ibérico, forma-ron el Imperio goco. Luego, los árabes, que nos dejaron las huellos de una vivas las huellas de una nueva civilización, centro de nuestra Reconquista; en ella renace con el Imperio de Carlos V. los Siglos de Oro de la unidad española, y en estos nuevos tiempos, la gloriosa gesta de los cadetes del Alcázar afirma una Historia que se renueva y continuará mientras haya una fe y lata un corazón hispano.

Como alumnos que vais a empezar vuestra vida de oficia es, conservad de vuestra visita a España el recuerdo de esta modesta lección de Historia que nos es común. La Historia no es un legado o un galardón de que hayamos tan sólo de enorgullecernos. Las lecciones de la Historia tienen un alcance mucho mayor. Si nosotros no demostrásemos que nos sentimos aptos de continuar y aun de superar a Historia; si sólo sup éramos enorgullecernos de ella, seríamos como esas viejas aristocracias ca ducas que mirando sus viejos pergaminos se cienten incapaces de ganarlos nuevamente.

La Historia hay que revivir a, hay que hacerla de nuevo renacer, hemos de superarla. Esta es la modesta ofrenda que a la Hispanidad hace la juventud de esta generación española en el sig o

presa privada por el con re

retatal ejercido por funciona

rios, hará impos ble que viva

n es a is a 48 millones de per

anas y por lo menos la cuat

parte de las personas que vi

d saparecern en una u oira

forma, después de sufrir un

raja del nivel de alimentació

/ comodidad, que hubiera siu

nconceb-h-a en los últimos en

Agregó que la eliminación el incentivo del beneficio pa-

ralizará y destruira la inge mostdad, el espíritu de nego

os y la buena administración

«El gobierno —declaró— %

su celo por establecer una uto

pia socialista ha hecho un uso

njusto de los controles de t.em

po de guerra y hoy tiende na-

da menos que a ejercer una

autoridad despólica tan incom

petente como completa, sobre

insistió en que el gobierno

ha desperdiciado 200 m llone

de libras esterlinas al retrasa.

en 18 meses la acción sobre su

consejo de entregar el manda

La mitad de los soldados bri-

lánicos que estan en Pales.inc

-agregó- hubieran permi ido de estar en la India, que la

ansferencia de poderes su

realizará de manera gradual

vi ándose la matanza de unos

,00.000 indúes y musulmane.

Sobre el gobierno debe recae a cuipabil dad de esos diver

s desaclerios y calamidades.

Al referire a la escasez d' l'imentos, Churchill manifestó: «Se trais de principio dei

ndr mos que sufrir si deja-mos que nuestros negocios

an en manos de estos incom-

ie entes minis ros y si deja-

nos que nuestro pas se ven Lvidido por la guerra de cia

ausin — Efe.

aqui noy

le Gran Bretaña.

oda la población.

o de Palestina.

cuenta años.

EL CAUDILLO RECIBE A LOS CADETES

que corremos. Renovar la His. toria es hacerse digno de ella y en nuestra vida militar debemos cada día renovarnos. Todo cuanto ha llegado a través de la Historia, el genio, el saber o el valor hu-

manos se puede siempre emular. Renunciar a ello es em-pezar a decaer. Y ésta es la verdadera significación de Movimiento Nacional español: es la historia de una generación que no se conforma, que no quiere vivir de las co sas heredadas, que afirma su voluntad de ser y que posee una juventud vir uosa y heroica que se siente con fuerzas para renovar toda la His-

Mas, no hay empresa sin capitán y si por el destino o el azar de la Cruzada me cupo a mi en suerte el pechar con e ta al a responsabi idad, vosotros la habéis encontrado providencialmente para vues. tra patria en ese patriota que siente cual ninguno el conjuro de la Hispanidad, la voz

Derrota comunista en las elecciones de Finlandia

Helsinki 6. - So han cerebrado elecciones municipales en Finlandia. Las primeras noticias indican que los liberales v derechistas han conseguido una gran ventaja a expensas de los comunistas. — Efe.

Joe Louis venció a Walcott

Pero debió ganar su contrincante

El campeón del mundo fué derribado 2 veces

Nueva York, 6. - Joe Louis ha vencido por puntos a su contrincante Walcott.

El campeón del mundo fuè derribado dos veces por su contrincante. De los quince asaltos, al parecer, siete fueron favorables a Walcott, seis a Joe Louis y dos nulos, por le que la decisión proclamando vencedor al campeon fué protestada por gran parte del publi-

Walcott demostro ses un serio rival y en muchos momentos de la lucha supero a su contrincante que sin embargo hizo gala de gran resistencia a todo lo largo del combate.

darse cuenta de la deci sión se produjo un gran alboroto pues mucha parte del pub.ico consideraba cierta la victoria de Walcott. - Efe.

cuenta del cumpleaños

años de edad.

El Caudillo -dice la prensa nerteamericanapasó la jornada de su aniversario en el palacio de El Pardo en el seno de su familia, sin que con tal motivo se diese

ARGENTINOS

El mandato de la Historia y la necesidad de ese esfuerzo renovador que hace que las elas argentinas os raigan a pocaros sobre las tierras de la Madre, a devolverle aquel abrazo que llevaron en sus naves nuestros viejos na-

vegantes. Ei dinamismo y la vo untad de su ser se encierra en los himnos y en los vitores de nuestro Movimiento, que con amor fra ernal hoy lanzamos en homenaje a la Argentina y a vuestro Jefe, el genera: Perón: ¡Arriba la Argentinal»

El grito es contestado con entusiasmo por todos los presentes, así como el de ¡Arriba Es-paña!, que da el comodoro di-rector de la Escuela de Aviación Militar argentina.

Los cadeles, como recuerdo de su visita, entregaron al Generalisimo una artística placa con cariñosa dedicatoria, así como el poema de Martin Fierro original y bellamente encuadernado, con una emotiva dedicatoria del general Perón.

A continuación, el Caudillo de E paña impuso al Director, jefes, oficiales y cadetes de la Escuela de Aviación Miliar argentina, la Cruz del Mérito Aeronáutico Español, que les ha sido concedida por e Gobierno. Por último, S. E. invitó a los aviadores argentinos y demás personalidades asistentes al acto, a una copa de vino español.

VISITA AL MUSEO DEL PRADO Madrid, 6.-Los cadetes de la Escuea de Aviación argentina han visitado el Museo del Prado, acompañados del vicecomodoro señor Grazini y los comandantes señores Gallinés y Yague y otros altos jefes y ofi-

cia es.—Cifra.

RECEPCION EN EL RITZ Madrid, 6.—A las ocho y media de la tarde se ha celebrado en los salones del Hotel Ritz, una recepción ofrecida por el Director de la Escuela de Aviación Militar argentina, comodoro Vé ez, a las autoridades españolas.

Asistieron los ministros de A sun tos Exteriores, Ejército, Marina, Aire, Justicia e Industria y Comercio; el jefe de la Casa Civil de S. E. el Jefe del Estado; el embajador de la Argentina; el Capi án general de Madrid; los Subsecretarios del Ejército, Aire y Educación Nacional; generales y o'ras personalidades.

En el curso de la recepción, el comodoro Vélez impuso, en nombre de su Gobierno, las siguientes condecoraciones: la Gran Cruz de la Orden del Libertador San Martin, a os mi. nistros de Marina y Aire; Encomienda de la misma Orden, al jefe de la Casa Civil de S. É. el Jefe del Estado, comandante Fuertes de Villavicencio, y al agregado del Aire de la Embajada de España en Buenos Aires, coronel López de Haro; título de aviador mi itar «honoris causa» al ministro del Aire, general González Gallarza; título de Estado Mayor «honoris causan, al Jefe del Estado Ma- pais,

dez Longoria y al general Lacalle, director de la Escuela Superior del Aire; título de avia-dor militar al mismo general Lacalle; título de aviador militar, al coronel don Antonio Munais, director de la Academia General del Aire; el mismo titulo al coronel don Manuel Martinez Merini, director de la Academia de Aviación de León; titulo de aviador civil «honoris causa», al coronel don Rafael Martinez de Pinzón, Director general de Aviación Civil, y al coronel don Juan Bono, ex Director general de Aviación Civil.—Cifra.

Toma de posesión del Director Gral. de Industria

Madrid, 6. - A las doce de a mañana se ha celebrado en m nis erlo de ludustria j Comercio el aco de la toma le posesión del naevo directo general de Industria, don Alejandro Suárez Fernández Te-

Presidió el ministro señor Suances, acompañado del al-c งชารonal de la casa.

Entre el d'rec or entrante v saliente se cambiaron frases le afec'o. - C'fra.

EL HOMENAJE DE LOS LI

BREROS A AZORIN

Madrid, 6. — El homenaje
nacional que los Libreros espanoles ded can al gran e crito Azorín, con la exposición de sus obras más famosas y di versos actos literarios, ha cui minado hoy con un acto en ios salones de Radio Malrid de de cuyos micrófonas ha! necho el elogio de la brillana personalidad literaria dei es ritor levamino, el critico se for Cruz Rueda, quien ha ren lizado un estudio interesantionno de la obra del maestro y el Dr. don Gregorio Marañón quien ha pueso de relieve como Azor n ha creado un est. y ha realizado una laber polfacética en la literatura cepaiola, que le distingue y situs en un puesto de honor en la amosa generación del 98.

Los yanquis deben seguir en Italia

Dice John Ladge en la Cámara de Representantes

Washington, 6. - El representante republicano John Dawis Ladge, ha manifestado ante la Câmara de Representantes que las tropas de los Etados Unidos en Italia, deberan permanecer en ésta después del dia 15 del corriente, fecha que fue fijada para la evacuación, en vista del estado del

ULTIMA HORA DEPORTIVA

Los jugadores del Sabadell visitan nuestra redacción

Manifestaciones del Delegado del Club

Ayer por la noche tuvimos ocasión de departir breves monentos en nuestra Redacción con les jugadores que un egrau ol equipo de hockey del «2. D. Sabadell» que hoy se enfren-ará al primer equipo del Ge-rona en par ido de Campeonao primera Categoría.

El Delegado des equipo y Secretario de Deportes del club vallesano, don Jaima Casablana, con la proverbial atención y deserencia que le caracteriza, cos manifestó que slempre han sentido especial predilección por el público gerundense, que an corés y deportivamento es ha tra ado en cuantas ocadones han visitado nuestra ciulad. Añadió que sus jugadores denen dispuestos a borrar of nal sabor de boca que dejaron on su última actuación frente al GE. y EG. si bien, a pesar e haber logrado ya un mejor njunto, no esperan vencer il equipo local.

El amigo Casablanca terminó lidendo que el equipo que resentarán lo im egrarán los ugadores Pascual, Pastor, Bargalló, E. Ca anovas, Macia / Carulla, todos animados de os mejores deseos de poder proporcionar a los aficionados greundenses una buena ethipición de juego y una emotiva ucha, dentro de la mayor corrección y deportividad. — M.

Banda de "gangsters" eliminada

Chicago, 6 - La banda de gangsters» más importante de Es ados Unidos, que se des licaba a fa sificaciones ha do eliminada según anuncia os agentes del servicio secre-Cinco de sus miembros han ido detenidos por estar comicados en la confección de iscientos mil dolares on biletes falsos de 5, 10 y 20 dólares, que se encuentran en todo

Esta hazaña es la más imcriante realizada por los gangalers, desde el año 1934, uando el «conde» Victor Lusig importo de Europa millo-Los individuos fueron descu-

biertos gracias a un granjero que recibió uno de los billetes folsos de veinte dólares. Tomó i número de la matrícula del automóvil que ocupaban las personas que se lo dieron y cmunicó a la policía sue sospechas. Poco después eran daenidos los citados miembros de a banda.

Los biletes se fabricaban en tres localidades de Chicago y sus inmediaciones. - Efe.

La Prensa de los EE.UU. da Caudillo

Nueva York, 6. - Los periódicos norteamericanos dan cuenta de que el Jefe del Estado español. general Franco, ha cumplido cincuenta y cinco

flesta alguna" - Efe





Prime de Rivera, 6, principal Teléfones 2042 y 1882 REDACCION Y TALLERES: Onlie Figuereia, 43. Teléf. 1882

Norteamérica

Nueva York, 6. - La mayoria de las agrupaciones politicas que estos últimos años han sostenido en este pais campañas de difamación popular periodistica contra España y sus instituciones han sido oficialmente denunciadas por el Departamento de Justicia de Washingion y el fiscal general Tom O. Clarck, como desleales a los Estados Unidos.

La lista de condenas incluye, entre otras entidades, al Partido Comunista y sus filiales; "Veteranos de la Brigada Abraham Lincoln', que intervino en el lado rojo en la guerra civil española; 'Liga Americana contra la Guerra y el Fascismo': "XXI Congreso Americano de Escritores Republicanos : "Junta de Refugiados Antifascistas" y el 'Congreso Nacional Ne-

Alarmante discurso de

Dijo que Inglaterra está ante un peligro igual al de la pasada guerra

Churchill en Manchester

Manchester, 6. - El ex pri decir, la susti ución de la conmer m.nis ro bri anico Wis ton Charchill ha pronunciado un discurso ante 6.000 miembree del pari do Conservador en el Kings Hax. Otros 8.000 simpatizante del anciano politico inglés se congregar in un un estad o cercamo para esc. char sus palabras por medio de altavoces. Declaró entre oiras cosas que Inglaterra se encuentra ac ua men e fren e a peligros casi de la mema un portancia que durante la pa sada guerra mundal; ronosticó que una cuarta parte de la actual pobación del Reino Unido -unos 48.000.000 ie almas - «desaparecerá» como resultado de la decadencia del pais a causa del programa de socialización del gobierno la

borista. Ni aun la inmigración -- dijo - podrá salvarnos de cha te rrible amenaza. Nuestro país -agregó- corazón de muestro imperio con su Comunidad de Naciones y con posicion's ba-je todos los cielos y climas, está en peligro, m una toro-porción que apenas he corocido jamás. Todos es án de acuer do en ásto, lo mismo el gobier-

no que la oposición. S'ento profunda pre cupa-ción por nuestros medios de supervivencia en estas islas como comunidad ci vilizada, pr spera y libre. Estoy segur rísimo de que el socialista es

El rey Miguel quiere casarse

Londres, 6. - El diario 'Evening Standard' anuncia que la princesa Ana de Borbón-Parma ha declarado que el rey Miguel de Rumania le ha formulado una propuesta de matrimonio, pero que ella aun no ha contestado - Efc.